FRÜHLINGSKONZERT



IN DER

TALSCHULE

Am 27. Mai 2014, 15.00 Uhr, musizieren Schülerinnen und Schüler unserer Schule zu einem Benefizkonzert. Da die meisten unserer Kinder große Tierliebhaber sind, wollen wir die freiwilligen Eintrittsgelder dem Tierheimverein Jena e.V. spenden.

Zu diesem Konzert laden wir alle Schüler, Eltern, Interessierte und Freunde unserer Schule recht herzlich ein!

Bereits ab 14.00 Uhr öffnet auf dem Schulhof unser Musik-Café mit Kaffee, Tee und Kuchen. Die Einnahmen des Cafés kommen der Anschaffung eines neuen Spielgerätes auf dem Schulgelände zugute.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Schüler und Pädagogen der Talschule